

Récord alcanzado: El gin tonic más grande del mundo se mezcló en Curicó

Un evento único a nivel nacional se vivió este sábado en el Boulevard de Mall Curicó, el cual reunió a los asistentes en torno a una meta internacional: lograr mezclar el gin tonic más grande del mundo. Una copa de acrílico gigante albergó la mezcla de 300 litros de ginebra, 900 litros de tónica y cáscaras de limón, de la cual los visitantes pudieron disfrutar. Este hito, supera el récord anterior de España, correspondiente a 1.000 litros. Detrás de este ambicioso desafío estuvieron los emprendedores Gustavo Valdivia y Francisco Martín, fundadores de la destilería Dr. Masker, quienes llevan

este negocio por más de cinco años. "Queríamos ofrecer algo inolvidable a nuestra gente, y fue un gran desafío en todo sentido. Este evento para nosotros fue más que sólo romper un récord, sino que también una experiencia única para quienes estuvieron presente", señaló Gustavo Valdivia, CEO de Dr. Masker. En tano, el gerente de Mall Curicó, Luis Alavado, señaló que "como centro comercial, hacemos parte de este evento que fue creado por la iniciativa de dos curicanos, es un orgullo para nosotros y para la comunidad de Curicó".

